## «Prix Zug engagiert»

## Fünf Vereine buhlen um den diesjährigen Preis

Welcher Verein einen mit 6000 Franken dotierten Preis gewinnt, ist noch offen. Die Finalisten stehen jedoch fest.

Mehr als 2100 Zugerinnen und Zuger haben sich an der Online-Abstimmung für den «Prix Zug engagiert» 2016 beteiligt und ihren Favoriten unter den 20 Nominierten ihre Stimme gegeben. Die Finalisten stehen fest: Die meisten Stimmen erzielten Frohes Alter Walchwil, Insieme Cerebral Zug, Nachbarschaftshilfe Aegerital, Seniorenkreis Menzingen und Tixi Zug.

Für den diesjährigen Preis waren 20 Vereine und Organisationen nominiert, die sich im Kanton Zug mit Freiwilligen für ältere Menschen und Menschen mit einer Behinderung einsetzen

## Im Lorzensaal kommt es im September zum Showdown

Während rund 90 Tagen konnte die Zuger Bevölkerung über eine Online-Abstimmung entscheiden, welche fünf Nominierten ins Finale einziehen und sich Chancen auf den «Prix Zug engagiert» 2016 ausrechnen dürfen. Die Preisverleihung findet am 22. September im Lorzensaal Cham statt. Der mit 6000 Franken dotierte Preis wurde 2011 auf Initiative von Benevol Zug zur Anerkennung von freiwilligem Engagement im Kanton Zug ins Leben gerufen und wird seither vom Kanton Zug unterstützt. pd

## **Prix Zug engagiert**

Kanton Benevol hat die Nachbarschaftshilfe Ägerital neben 20 anderen Zuger Vereinen und Organisationen für den Anerkennungspreis «Prix Zug engagiert» nominiert. Die Ägerer Nachbarschaftshilfe führt Menschen zusammen und vermittelt unkompliziert nachbarschaftliche Hilfe. Die Zuger Bevölkerung kann online darüber abstimmen. Ab dem 15. April bis zum 15. Juni läuft das Online-Voting unter benevolzug.ch und über das Umfragetool umfrageonline.com. PD/DK